



CONSERVEZ CETTE DATE

Université McGill

Le Centre de développement de l'enfance et de la santé mentale de l'Hôpital général juif
et le Service de thérapie conjugale et familiale en collaboration avec
l'École de service social de l'Université McGill

L'EXAMEN FAMILIAL: UNE INTERVENTION INNOVANTE, ÉCOLOGIQUE ET DÉVELOPPEMENTALLEMENT COHÉRENTE POUR LES FAMILLES À RISQUE ÉLEVÉ



Mercredi, le 21 mars, 2018



Institut de psychiatrie communautaire et familiale, Hôpital général juif
Amphithéâtre: 4333 Chemin de la côte Sainte-Catherine, Montréal, Québec, H3T 1E4

Cette conférence sera présentée en anglais. Les périodes de questions se dérouleront en anglais et en français.

Conférencier invité:

Daniel Shaw, Ph.D.

Dr. Daniel Shaw est le directeur du Pitt Parents and Children Laboratory. Il est aussi professeur émérite au département de psychologie à l'Université de Pittsburgh, avec une nomination conjointe à l'École de médecine et au Center for Social and Urban Research. Depuis l'obtention de son doctorat en psychologie clinique et développementale de l'Université de Virginie en 1988, Dr Shaw se verse sur l'identification des précurseurs développementaux précoces de problématiques comportementales chez les enfants à risque élevé. Il dirige ou co-dirige cinq études longitudinales soutenues par le NIH, dont les objectifs sont d'identifier les antécédents et de prévenir les troubles de conduite et de consommation de l'enfance. Ses travaux les plus récents portent sur la mise en place d'une intervention écologique et développementalement cohérente pour les tout-petits provenant de famille à faible revenu et à risque élevé de trouble de conduite (l'Examen familial). Pour son œuvre théorique et empirique sur le développement des troubles de conduites chez les jeunes enfants, il a reçu en 1995, le prix du jeune scientifique Boyd McCandless remis par la division de la psychologie développementale de l'APA. Dr. Shaw est membre de l'Association for Psychological Science et de la Division 53 on Child and Adolescent Clinical Psychology de l'APA (2005). Il est détenteur d'une bourse de chercheur soit du National Institute of Mental Health, soit du National Institute on Drug Abuse depuis 1999. Il est rédacteur adjoint du journal *Development and Psychopathology*, a participé en tant que membre au conseil de rédaction de plusieurs revues (e.g., *Child Development*, *Developmental Psychology*, *Development and Psychopathology*, *Journal of Abnormal Child Psychology*), et fut membre de plusieurs comités d'experts organisés par NIH et HHS. Dr. Shaw a publié de nombreux articles sur les facteurs de risque associés au développement et à la prévention des troubles de conduite de la petite enfance à l'adolescence.

Cette journée sera une activité accréditée par l'OPQ et d'apprentissage collectif aux termes du maintien du Programme d'accréditation du Collège royal des médecins et chirurgiens du Canada.

Le programme complet sera bientôt disponible au www.mcgill.ca/childpsychiatry

Pour toute question, veuillez communiquer avec Nichol Roach par courriel à nroach@jgh.mcgill.ca
Département de pédopsychiatrie (514) 340-8222 EXT 21336



SAVE THE DATE

McGill University
Jewish General Hospital – Child Psychiatry Centre for Child Development and Mental Health & Couple and Family Therapy Service in Collaboration with The McGill School of Social Work

THE FAMILY CHECK-UP AN INNOVATIVE ECOLOGICAL AND DEVELOPMENTALLY INFORMED (TAILORED) APPROACH FOR HIGH-RISK FAMILIES

 **Wednesday, March 21st, 2018** 

Institute of Community and Family Psychiatry, Jewish General Hospital
AMPHITHEATRE: 4333 Cote Sainte-Catherine Road, Montreal, Quebec, H3T 1E4
Presentations will be English. The questions periods will be in English and French.

Invited Speaker

Daniel Shaw, Ph.D.

Dr. Daniel Shaw is the Director of the Pitt Parents and Children Laboratory. He also serves as a Distinguished Professor in the Department of Psychology at the University of Pittsburgh, with joint appointments in the School of Medicine and Center for Social and Urban Research. Since receiving his Ph.D. in child clinical and developmental psychology from the University of Virginia in 1988, his primary interest has involved tracing the early developmental precursors of early problem behavior among at-risk children. He currently leads or co-directs five NIH-funded, longitudinal studies investigating the early antecedents and prevention of childhood conduct problems and substance use, which form the core of the PPCL. His most recent work applies an ecologically- and developmentally-informed intervention for low-income toddlers at risk for early conduct problems (Family Check-Up). For his conceptual and empirical work on the development of young children's conduct problems, he was awarded the Boyd McCandless Young Scientist Award by APA's Division of Developmental Psychology in 1995. Dr. Shaw also is a Fellow of the Association for Psychological Science (APS) and APA's Division 53 on Child and Adolescent Clinical Psychology (2005). He has held a Research Scientist Award from the National Institute of Mental Health or National Institute on Drug Abuse since 1999, is Associate Editor of the journal, *Development and Psychopathology*, has served on several editorial review boards of journals (e.g., *Child Development*, *Developmental Psychology*, *Development and Psychopathology*, *Journal of Abnormal Child Psychology*), and has been a member of several expert panels convened by NIH and HHS. Dr. Shaw has published extensively on risk factors associated with the development and prevention of conduct problems in from early childhood through adolescence.

This event will be an OPQ accredited CE and an accredited group learning activity as defined by the Maintenance of Certification Program of the Royal College of Physicians and Surgeons of Canada.

The complete program will soon be available on our website at www.mcgill.ca/childpsychiatry

For questions, please contact Nichol Roach by e-mail at nroach@jgh.mcgill.ca
Department of Child Psychiatry (514) 340-8222 EXT 21336